

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

1. Penerapan pembelajaran model *Project Based Learning* berbantuan *Video Reels* dapat meningkatkan keterampilan menulis siswa di SDIT Khairul Ikhwan Paseh. Setelah para siswa mendapatkan perlakuan pembelajaran dengan menggunakan model PjBL, nilai terkecil yang diperoleh siswa adalah 80. Nilai tersebut berada di atas nilai KKM yang ditentukan oleh sekolah. Tidak hanya meningkatkan keterampilan menulis siswa saja, dengan model tersebut para siswa belajar bagaimana bekerja sama, menyampaikan gagasan yang dimiliki, dan menikmati proses pembelajaran yang tidak monoton. Bahkan pada penghujung pertemuan, para siswa berhasil membuat sebuah produk karya fiksi berupa cerpen yang dikerjakan secara berkelompok yang kemudian diunggah ke *video reels Instagram* peneliti.
2. Proses pelaksanaan penerapan pembelajaran model *Project Based Learning* berbantuan *Video Reels* dilakukan dengan beberapa tahapan. Dengan tahapan – tahapan yang dilalui maka tujuan pembelajaran dapat tercapai. Tahapan awal yang dilakukan berfokus untuk mengetahui sejauh mana keterampilan menulis siswa. Setelah diperoleh hasilnya, maka pembelajaran berbasis proyek diterapkan pada tahapan akhir. Dengan demikian minat belajar dan perkembangan keterampilan menulis siswa sebelum dan sesudah diberikan perlakuan dengan model PjBL dapat terlihat.

3. Kendala yang dihadapi pada saat pembelajaran menggunakan model berbasis proyek di SDIT Khairul Ikhwan ada beberapa. Diantaranya adalah keterbatasan waktu dalam menyelesaikan proyek menulis cerita fiksi berupa cerpen. Lalu masih ditemukan peserta didik yang tidak memperhatikan penjelasan guru sehingga tidak mampu memberikan umpan balik. Kemudian kemampuan peserta didik dalam menyampaikan proyek di depan kelas masih belum maksimal. Kendala terakhir adalah kerjasama antara anggota kelompok yang belum kondusif dimana masih ditemukan ada kelompok yang belum membagi tugas untuk pengerjaan proyek dan presentasi kelompok.

B. Rekomendasi

Adapun rekomendasi yang penulis ingin sampaikan kepada pihak sekolah adalah hendaknya pihak sekolah mendukung para guru untuk menggunakan beberapa model pembelajaran. Dengan diterapkannya beberapa model pembelajaran maka diharapkan kemampuan para siswa dapat berkembang lebih baik, kreatifitas meningkat, lebih bersemangat dalam belajar dan kerjasama antar siswa dapat tercipta.

Selain itu, sumber daya sekolah seperti sumber bacaan, alat peraga, proyektor, *speaker active*, dan peralatan lain yang dapat mempermudah pembelajaran bisa disediakan agar para guru dapat memaksimalkan pembelajaran dengan lebih baik.